



## La posible reapertura de la Granja Escuela, en estudio

El director general de Recursos Humanos y Planificación Educativa, Matías Jiménez, y el coordinador provincial de Educación, Miguel Morales, visitaron acompañados del alcalde de Daimiel, Leopoldo Sierra, y la concejala de Educación, María Dolores Martín de Almagro, las instalaciones del Centro Educativo Virgen de Las Cruces, conocido como *Granja Escuela*, «para comprobar el estado de las instalaciones y estudiar las posibilidades que ofrecen». El compromiso del Gobierno regional es «no dejar morir este centro». El director general, que habló de «cierre momentáneo» de la instalación, expresó la intención de la Consejería de «devolverle su importancia como centro de referencia a nivel regional».

## Una obra social para estudiar

Llega gracias a 'La Caixa' y por mediación de las amas de casa y usuarios "Calatrava" que cede los 6.000 euros concedidos por la entidad financiera a material escolar en centros educativos. 50 becas de 120 euros de la que se benefician alumnos de 3º y 5º de Primaria. Los libros quedarán en depósito en los centros y las generaciones futuras podrán reutilizarlos.

## La dejadez que puede salir cara

Es una herramienta al alcance de todos, y cada vez más, de los niños. Mal utilizado, Internet puede ser una bomba y dejar tras de sí auténticos problemas. Para no llegar a ese punto, la Guardia Civil ilustró a padres y madres al respecto. Esta vez el enfoque se encuadró en violencia de género. Más responsabilidad paterna y el conocimiento de los riesgos de las nuevas tecnologías, son actitudes básicas para evitar situaciones dramáticas futuras.

